

On le sait, cela fait des mois qu'avec mes collègues sénateurs et maires de Nevoy et de Gien, nous demandons le respect de l'engagement pris par l'État il y a dix ans en vertu duquel, si le premier rassemblement de « Vie et lumière » avait bien lieu à la Pentecôte à Nevoy avec le concours des services publics et des élus (ce qui s'est révélé être cette année une très lourde charge), l'État mettrait à disposition un terrain (en fait, un terrain militaire désaffecté) pour le second rassemblement qui a lieu en août ou septembre.

Par une lettre que nous venons de recevoir et que nous publions, la Première ministre demande à ses ministres compétents de lui présenter une solution concrète d'ici la fin juin.

Après toutes les péripéties que nous avons connues, j'espère que cet engagement sera respecté. Nous devrions le savoir très prochainement.

JPS

[>> Lire la lettre d'Élisabeth Borne](#)